

	172. Vollversammlung der AK Wien vom 22.05.2019
Gem	
Dringl. Resolution Nr. 1	<i>Den Schutzschirm verteidigen: Starke ArbeitnehmerInnen brauchen eine starke Arbeiterkammer!</i>
Annahme	Vorstand

Die AK als starken Schutzschirm der ArbeitnehmerInnen verteidigen, Angriffe auf ihre Einnahmenbasis und ihr Wahlrecht abwehren: Darum haben sich die Präsidentin, die FunktionärInnen und Führungskräfte der AK Wien in zahlreichen öffentlichen Stellungnahmen ebenso wie vertraulichen Gesprächen mit den Spitzen der politischen Parteien bemüht.

Zur Höhe des AK-Beitrags hat die Mitgliederzeitschrift „AK für Sie“ die bei der Nationalratswahl 2019 antretenden Parteien befragt. Laut den in der Septemerausgabe veröffentlichten Antworten bekennt sich die Mehrheit der Parteien zum AK-Beitrag in der gegenwärtigen Höhe. Dagegen sprachen sich nur die NEOS aus, die ÖVP enthielt sich. Dieses Bild deckt sich mit den Gesprächen mit den Parteispitzen, die im Lauf des Sommers geführt wurden.

Die im Frühling gefahrenen Angriffe auf das AK-Wahlrecht, welche die Wahlbeteiligung deutlich geschwächt hätten, waren seither nicht mehr präsent und stehen derzeit offenbar nicht auf der politischen Agenda. Die AK wird weiterhin wachsam bleiben und sich gegen etwaige Angriffe zu Wehr setzen – und der starke Schutzschirm für die ArbeitnehmerInnen und ihre Rechte bleiben, der sie ist.